

Cuba maintient une couverture vaccinale élevée contre la rougeole



Par Maria Josefina Arce

L'OMS, l'Organisation mondiale de la santé, a mis en garde contre une augmentation mondiale des cas de rougeole et des décès associés à la maladie, compte tenu de la diminution de la couverture vaccinale, une situation qui s'est aggravée avec la pandémie de COVID 19.

Un rapport récent de l'agence mondiale indique que les cas de rougeole ont augmenté de 18 % l'année dernière, tandis que les décès ont augmenté de 43 % par rapport à 2021.

À Cuba, la stratégie mise en œuvre pour l'éradication de cette maladie virale hautement contagieuse a permis d'interrompre sa transmission et sa circulation.

En 1993, cette maladie, qui peut entraîner de graves complications, a été éliminée du territoire national grâce aux campagnes de vaccination systématique initiées depuis plus de six décennies par les autorités cubaines, qui ont également fait en sorte que d'autres maladies ne constituent plus un problème de santé.

Le programme national de vaccination, gratuit et universel, a été maintenu pendant toutes ces années, malgré les limitations imposées par le blocus américain à l'acquisition des fournitures nécessaires.

Le pays n'a jamais laissé ses enfants sans protection contre la rougeole et d'autres maladies. Ainsi, au milieu de la situation complexe créée par le COVID 19, et bien que la plupart du personnel de santé se soit concentré sur la lutte contre le virus, une nouvelle campagne de vaccination a été mise en place dans le pays.

Les mesures nécessaires ont été strictement observées dans les centres de vaccination afin d'éviter que les enfants ne contractent la maladie causée par le nouveau coronavirus.

Dans cet effort d'immunisation de la population infantile, le pays a été accompagné par l'UNICEF, le Fonds des Nations unies pour l'enfance, qui a fait don de vaccins et de matériel essentiel pour maintenir des conditions d'hygiène adéquates dans les centres de vaccination.

Il a également permis de renforcer la chaîne du froid dans les institutions sanitaires chargées d'administrer les immunogènes et de garantir leur conservation.

Cuba n'a pas ménagé ses efforts pour maintenir une couverture vaccinale élevée de la population infantile et une surveillance sanitaire active, protégeant ainsi les enfants de la rougeole et de diverses maladies qui peuvent affecter leur développement et même entraîner leur mort.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340311-cuba-maintient-une-couverture-vaccinale-elevee-contre-la-rougeole>



Radio Habana Cuba